

De l'espoir à la confiance

Tout au long de l'année j'ai déroulé le temps ,

Après le temps du confinement, il y a eu le temps de l'espoir ,

Vous vous souvenez celui qui renaissait au petit matin plein de lumière et nous avait redonné le sourire

Qu' avons nous fait de cet espoir ?

Combien de fois en ce début d'année propice aux vœux et souhaits divers et variés avez vous entendu ou même prononcé , « j'espère que ça ira mieux , j'espère que l'année sera plus sereine , j'espère , j'espère »

Et ensuite ?

Pouvons nous nous contenter simplement d'espérer?

L'espoir, c'est l'attente d'un événement futur dont la réalisation est incertaine.

De prime abord, l'espoir semble être un sentiment positif, mais il révèle notre absence de maîtrise sur les choses , dans un contexte particulièrement troublé et incertain.

Alors que pouvons nous faire si ce n'est qu'espérer

Imaginez vous en cette période de grand froid , rentrant du travail , sur une petite route au milieu de la forêt , vous venez de glisser sur la route.

Assis au volant de votre voiture qui ne veut plus démarrer , vous espérez que quelqu'un va passer et vous aider , et vous regardez le haut de cette butte que vous venez de dévaler

Mais les heures passent , et pas une voiture

Vous gardez pourtant toujours l'espoir de vous en sortir

Et tout d'un coup vous tournez la tête et regardez autour de vous , ces petits chemins que vous n'aviez pas vus tant il faisait noir mènent bien quelque part

Et alors reprenant courage et surtout confiance en vos propres capacités à dépasser ce qui vient de vous arriver , vous abandonnez votre voiture et empruntez un de ces chemins

Et après quelques kilomètres de marche dans ce grand froid , vous apercevez une maison , la lumière brille , vous sentez déjà sa chaleur en apercevant la fumée sortir de la cheminée

Et c'est en toute confiance que vous toquez à la porte

Et bien c'est la même chose pour nous

Combien de fois avons du annuler nos actions nos manifestations en raison de cette crise sanitaire

Baissant les bras et espérant des jours meilleurs

L'espoir fait vivre dit t'on

Alors qu'attendons nous pour vivre , pour retrouver notre confiance en nous , mais surtout notre confiance en notre mouvement , contraint d'annuler toutes nos réunions, conventions ou nous avons tant de plaisir à nous retrouver , échanger et nous repartions plein d'énergie .

Dans cette période où la méfiance s'infiltré partout , méfiance à l'égard de notre gouvernement, méfiance à l'égard des médecins , méfiance à l'égard du vaccin , nous avons cette chance extraordinaire de pouvoir nous faire confiance .

Confiance entre chacun d'entre nous pour peu que nous ayons nos valeurs éthiques chevillées au corps , comme le respect de l'autre , la loyauté , la tolérance et la bienveillance.

Et parce que nous avons confiance en nous , en notre capacité à transcender l'espoir , nous serons capables d' emprunter de nouveaux chemins pour servir .

Laissons de côté les oiseaux de mauvaise augure qui nous prédisent un avenir difficile .

Parce que nous sommes LIONS, nous devons avoir confiance en notre avenir pour redonner espoir aux autres.

Soyons optimistes et confiants mes amis , et faisons preuve d'imagination

Il est temps maintenant que le temps de l'espoir laisse sa place au temps de la confiance

« Rien ne peut être fait sans **espoir** et sans confiance ». Helen KELLER

Sophie PUJOL BAINIER

DDCN Ethique 2020 2021